

245 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 11

1/1

### REBASÓ LOS TOPES DE CAMPAÑA

# TECDMX, incompetente ante caso Casarín

ACUSÓ ARMANDO AMBRIZ QUE EL TEPJF SE LAVÓ LAS MANOS

# TECDMX se dice incapaz de resolver caso López Casarín

SEÑALAN MAGISTRADOS QUE LA FALTA DE CELERIDAD EN LA SALA SUPERIOR VUELVE IMPOSIBLE EMITIR UNA RESOLUCIÓN EN EL REBASE DEL TOPE DE GASTOS DEL ALCALDE

OMAR MONTALVO GRUPO CANTÓN

ciudad de México. - El caso de Javier López Casarín, nuevo alcalde de Álvaro Obregón, quién ganó las pasadas elecciones a pesar de rebasar el tope de gastos, se encamina a ser otro incidente que se quedará en la impunidad.

El presidente magistrado del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz, afirmó que la institución local no es capaz de resolver la denuncia para anular la elección por el favoritismo en que operó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que se agotaran los tiempos de resolución.

La denuncia que ingresó el PAN ante el TEPJF buscó anular a finales de septiembre la victoria de López Casarín, debido a que rebasó un 9.5 por ciento los recursos permitidos y que no fueron reportados durante su campaña electoral.

La impugnación la tuvo que resolver la Sala Superior, pero en la secretaría de acuerdos se retuvo el recurso legal y los magistrados determinaron que no había tiempo para debatir el proyecto de impugnación.

Armando Ambriz declaró en la respectiva sesión pública que responsabiliza a la Sala Regional y Superior del TEPJF por no actuar con celeridad, lo que provocó un "irreparable acto controvertido", pues de haber tomado la denuncia con urgencia se podía anular la elección en AO.

El controvertido caso de López Casarín equivale a 1.1 millones de pesos no reportados al Instituto Nacional Electoral (INE), que detectó un primer rebase de gastos del 5.8 por ciento, y tras un ajuste en el precio a una serie de videos propagandísticos, aumentó al porcentaje por el cual los Tribunales reparten las culpas.



· Impugnó PAN la victoria del edil

#### **TIEMPO**



El magistrado acusó la falta de tiempo para resolver la impugnación

#### **GASTOS**



· El alcalde rebasó 9.5 por ciento el límite de gastos



2024-10-04

## Así será la toma de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/10/4/asi-sera-la-toma-de-protesta-de-clara-brugada-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-504 347.html

Clara Brugada tomará protesta como nueva jefa de Gobierno de la Ciudad de México este sábado 5 de octubre, tomando el lugar de Martí Batres, quien sustituyó a Claudia Sheinbaum durante los últimos meses de su periodo de gobierno para competir por la presidencia de la república.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

#### SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Brugada llega a la Jefatura de Gobierno capitalina como la segunda candidata en la historia con mayor número de votos, solo por detrás de Miguel Ángel Mancera, quien obtuvo 3 millones de votos en 2012.

En los pasados comicios del 2 de junio, Brugada, ex alcaldesa de Iztapalapa, obtuvo 2 millones 888 mil 97 sufragios, superando a sus predecesora, Claudia Sheinbaum, quien ganó la jefatura de gobierno con 2.5 millones de votos en 2018.

¿A qué hora será la toma de protesta de Clara Brugada?

La ceremonia de toma de protesta como jefa de Gobierno de la CDMX se llevará a cabo este sábado 5 de octubre, en el Congreso capitalino. La hora programada para el inicio de la ceremonia es a las 9:00 de la mañana.

Protocolo para la toma de protesta

Verificación de quórum en el Congreso de la CDMX

Selección de una comisión de cortesía para la recepción de Clara Brugada

La presidenta de la Mesa Directiva, Martha Ávila, dará la bienvenida a las y los invitados

Se llevará a cabo la ceremonia de honores a la bandera

Lectura al bando solemne donde se declara a Brugada como jefa de Gobierno

Lectura del posicionamiento de los partidos y asociaciones con representación en el Congreso de la CDMX (Morena, PRD, PRI, PAN, MC, Partido Verde, PT y la asociación parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente y Progresista de la Transformación)

Lectura del mensaje de la nueva jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada

Evento posterior a la toma de protesta de Clara Brugada

Tras la toma de protesta en el Congreso de la CDMX, la nueva jefa de Gobierno, Clara Brugada sostendrá una

reunión con la crema y nata de Morena y sus aliados de la 4T, en el Teatro Metropolitan.

Al evento también están invitados los alcaldes y alcaldesas de la 4T, así como los integrantes del gabinete de gobierno de la jefa de Gobierno. Se espera que al evento asistan algunos empresarios de la capital.

Brugada recibe constancia como jefa de Gobierno de la CDMX

El martes 24 de septiembre, Clara Brugada Molina recibió la constancia que valida su triunfo electoral por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por parte del Tribunal Electoral de la capital.

Al entregarle la constancia, el magistrado presidente interino del Tribunal, Armando Ambriz Hernández, declaró que en la capital, las elecciones son un mecanismo democrático eficaz para elegir a los gobernantes.

"En una ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país", dijo.

Burgada promete un gobierno con convicción feminista

Al recibir la constancia de mayoría, Brugada sentenció que su gobierno, el cual iniciará a partir del 5 de octubre, tendrá una convicción feminista iniciando desde ella, quien luchó desde las periferias por la paz y la igualdad de todos los ciudadanos.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo ciudadano, esta ciudad tendrá una jefa de gobierno con convicción feminista que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", señaló.

Alcaldes toman protesta ante el Congreso CDMX

Este 1 de octubre los alcaldes electos de las 16 demarcaciones político-administrativas de la Ciudad de México rindieron protesta para tomar oficialmente su cargo.

El acto de transición de mando, entre los viejos y nuevos alcaldes de la ciudad se realizó en una sesión solemne en el Congreso de la Ciudad de México, donde los nuevos alcaldes rindieron protesta como jefes del ejecutivo en sus respectivas demarcaciones para el periodo 2024-2027.

Alcaldes para el periodo 2024-2027

**VGB** 

2024-10-04

## Polémica elección, Tribunales permiten a Casarín gobernar en Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elgrafico.mx/al-dia/polemica-eleccion-tribunales-permiten-casarin-gobernar-en-alvaro-obregon

sábado 5 de octubre de 2024 4:49

Así, se podría decir que un criminal electoral gobernara por la incompetencia de unos

LA LIBRA CASARÍN: Todo indica que, con la complicidad de los Tribunales electorales federales, Javier López Casarín podrá gobernar el próximo trienio la alcaldía Álvaro Obregón.

Y es que, según el presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz, dichos organismos no actuaron con celeridad para sancionar el presunto rebase en el tope de gastos de campaña de Casarín, para que se pudiera anular la elección; el Tribunal local consideró irreparable el acto controvertido, porque Casarín logró rendir protesta ante el Congreso de la Ciudad de México antes de que ellos pudieran emitir alguna sentencia.

Así, se podría decir que un criminal electoral gobernara por la incompetencia de unos.

YA ERA SUYO: Por cierto que hay quien dice que no debe ser una sorpresa ver algunos perfiles priístas en el gabinete de López Casarín, en Álvaro Obregón.

Las versiones señalan que en el tricolor hubo una gran traición y, desde el PRI, muchos operaron en favor de Casarín, traicionando así la alianza pactada con la exalcaldesa Lía Limón.

CON LAS BASES: Quien ayer comenzó a realizar trabajo de campo ya como alcalde de Cuajimalpa, fue Carlos Orvañanos; lo primero que hizo el funcionario fue reunirse con la base trabajadora de la alcaldía, a quienes prometió atender al igual que al resto de la población.

Y es que, según Orvañanos, desde hace más de 12 años no se ha atendido a la base trabajadora de la alcaldía, sus reclamos en materia de derechos, dotación de insumos y herramienta para desempeñar mejor su trabajo fueron ignorados mucho tiempo.

A los trabajadores les dijo que todas las instalaciones que ellos utilizan serán renovadas.

## Contra Réplica CDMX (Sitio)

2024-10-04

## LÍNEA 13.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.contrareplica.mx/nota-LINEA-13-202431043

Brugada planea realizar una caminata, cuando sigue en rehabilitación

Llama mucho la atención la insistencia de que la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, mantenga la intención de realizar la caminata del Congreso capitalino al Zócalo, después de su toma de protesta. El problema es que sigue apoyándose en su ya inseparable bastón, debido a que forma parte de su rehabilitación y los médicos le han recomendado mesura en sus eventos públicos. Si bien el tramo no es demasiado largo, el mayor riesgo está en el número de gente que seguramente la querrá saludar y acercarse, lo que podrían poner en riesgo su salud. Ojalá que la futura mandataria capitalina no se arriesgue de más, porque la labor de administrar la capital del país no es del todo sencilla.

Trabajadores del Congreso local amenazan con boicotear protesta de Brugada

Los trabajadores del Congreso de la Ciudad de México amenazaron con boicotear este sábado la toma de protesta de Clara Brugada Molina, como jefa de Gobierno, debido a que nadie les garantiza la firma de su contrato y, sobre todo, el pago del mes que ya laboraron. Por lo pronto, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) ya nombró Líber Iván León Ortega, como encargado de la Oficialía Mayor. El problema, nos comentan, es que nada les garantiza el pago de las labores realizadas, pues hasta el momento los han traído con puras largas, incluso, se quejan, les dijeron que si iban a las mañanitas al expresidente López Obrador les pagarían, pero no les llegó el dinero.

Acusan el TEPJF de no proceder en Álvaro Obregón

El que no dejó pasar su derecho al pataleo, fue el presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz, quien responsabilizó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de que haya permitido al alcalde en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, rendir protesta pese a haber rebasado el tope de campaña en 9.5%. Según el presidente del organismo local, entregaron en tiempo y forma tanto a la Sala Regional como la Sala Superior el expediente sobre el caso, pero simplemente no quisieron entrar al tema. Pues así, con esta enorme irregularidad electoral, terminó el proceso electoral en la capital del país.